

PRESSEINFORMATION

Einweihung der neuen Stadthalle 2018

Bürgermeisterin Nicole Moenikes plant Jahresempfang der Stadt / „Pre-Opening-Party“ mit „hi-five“

Große Ereignisse werfen ihre Schatten voraus: Gespannt warten Bürgerschaft und Verwaltung auf die Fertigstellung der neuen Stadthalle. Im Rahmen eines Jahresempfangs soll das neue Gebäude 2018 eingeweiht und die architektonische Leistung gewürdigt werden. Zuvor testet die beliebte Coverband „Hi-Five“ die Partytauglichkeit bei einem „Pre-Opening“.

Die Termine stehen: Am Sonntag, den 25. Februar 2018 soll geladenen Gästen aus Wirtschaft, Politik, Kultur, Sport und Gesellschaft der Stadt Waltrop das neue Gebäude und seine Räume präsentiert werden. Am Abend vorher rockt die Band „hi-five“ das neue Prunkstück bei einer „Pre-Opening-Party“.

Mit Hochdruck arbeiten deshalb alle Projektbeteiligten daran, dass zum geplanten Veranstaltungswochenende alles fertig ist. „In der ursprünglichen Planung wollten wir zu einem Neujahrsempfang einladen, aber durch die Verzögerungen in der Bauphase wird es nun ein Jahresempfang“, erklärt Bürgermeisterin Nicole Moenikes. Auf den traditionellen Neujahrsempfang für Frauen werden Bürgermeisterin Nicole Moenikes und Gleichstellungsbeauftragte Sandra Hilse in 2018 mit Blick auf den Haushalt und die Termindichte deshalb verzichten. „Zwei so dicht aufeinander folgende Empfänge würden in jeder Hinsicht unsere Ressourcen sprengen“, bittet Nicole Moenikes um Verständnis und verspricht, dass sich interessierte Damen schon auf eine Veranstaltung zum Weltfrauentag freuen dürfen.

Weitere Informationen zu den geplanten Veranstaltungen der Stadt Waltrop folgen in Kürze.

Kontakt:

Bettina Reers
Büro der Bürgermeisterin

buergermeisterin@waltrop.de
T 02309.930-228
www.waltrop.de